
COMPTE RENDU : 
CHSCT DU 28 06 2019

Las de lire « la même déclaration » depuis des années en chsct qui reste sans réponses et  
désolée d’avoir raison sur l’analyse de la situation actuelle qui se passe de commentaires 
et appelle à la lutte, la CGT s’abstiendra pour cette séance…

1. Approbation du PV du 28 février 2019

En l’absence des représentants cgt douanes, les représentants de la cgt finances publiques se
sont abstenus.

2. Points obligatoires : Examen des mentions inscrites au RSST ; analyse des accidents de
service, des maladies professionnelles et des fiches de signalement ; suivi des avis et
propositions du CHSCT

Accidents de Service :

concernant le refus de l'administration de reconnaître l’accident de service d’un agent, la
direction s’engage à transmettre ses motivations par écrit au président du chsct76.

Fiches de Signalement :

la cgt constate une nouvelle fois l'augmentation du nombre de Fiches en drfip76…
réponse : le « travail sur les missions » engagé par notre direction devrait participer à régler
le problème.
En clair, supprimons les missions et les services, il n’y aura plus d’incidents !
La cgt  dénonce une nouvelle  fois  les concentrations  et/ou polarisations  qui ne font  que
concentrer les problèmes.
Or, les usagers ont encore besoin de nous et viennent nombreux dans nos accueils : ce sont
les conditions dans lesquelles ils sont accueillis qui posent problèmes !

Evacuations incendie :

nous encourageons les directions à continuer « d’engager » des exercices…



Suivi avis :

la cgt demande une nouvelle fois la suppression de la mention concernant la fusion des sie.
(voir compte rendu du chsct précédent)

3. Rapports de visites  de l’ISST. 

 DRFiP : Montville, Yvetot, Fécamp.

 Douanes : SEM

4. Présentation des PAP- pour avis

« par politesse » et avec beaucoup de recul, la cgt s’abstient sur l’ensemble des PAP.

5. Point d’étape sur le projet de fusion du SIP du Havre (DRFIP)

pour la troisième fois, nous demandons une visite de site !?
Idéalement, il faudrait visiter avant et après travaux.
C’est donc dans la précipitation qu’une date va normalement nous être proposée dans la
deuxième quinzaine de juillet pour une visite avant travaux… 

6. Cité administrative (DRFIP)

la direction refuse de nous transmettre les avant-projets sommaires des deux concurrents au
marché : confidentialité !!!
Aurons-nous seulement un jour l'avant-projet sommaire du candidat retenu ?!

7. Signalétique amiante 

le  sujet  étant  « sensible  et  particulièrement  anxiogène »,  il  faut  travailler  en  termes  de
communication  auprès  des  agents :  les  directions  en  sont  donc  encore  au  stade  de  la
réflexion…

8. Point d’étape BSEC 

mise en service du nouveau système scanner prévue en novembre 2020.

9. Point budget 2019

le président décide et reste maître de la bonne exécution budgétaire.



10. Point géographie revisitée DRFiP 76 ou « projet de nouveau réseau de proximité »

Nous alertons le chsct 76 sur les dangers de ce projet et réaffirmons notre refus !!!

Nos directeurs ont moyennement apprécié l’envahissement du dernier ctl et estiment que ce
n’est pas la bonne entrée en matière pour la phase de concertation qui s’engage.
Rappelons que cette action, à l’initiative des agents du département, était une réaction face à
la brutalité de l’annonce du projet faite par notre direction.
Aussi,  lorsque  nous  nous  faisons  reprocher  en  séance  notre  communication
« particulièrement anxiogène » envers les agents et les usagers, nous ne pouvons que nous
incliner  face à  une  direction  qui  sait  de quoi  elle  parle  en matière  de « communication
particulièrement anxiogène » !!!

11. Enquête du chsct76

Modification du rapport d’enquête – pour avis

la demande de modification de la drfip76 n’est pas recevable :
en effet, suite aux débats lors du précédent chsct et à la demande du président, le courrier du 
médecin de prévention cité dans le rapport nous a été transmis pour cette séance, il n’y a 
donc aucune raison d’accéder à la demande de modification du rapport.

Validation des préconisations – pour avis

abstention unanime.

Le président s’y étant engagé lors de la dernière séance, les préconisations seront transmises
aux collègues de la brigade de vérification du havre

12. Questions diverses

Nombre de suicides à l’échelle nationale :

le président s’engage à nous transmettre les documents qui ne nous sont pas parvenu pour 
cette séance…

BSI de Rouen, suite enquête administrative :

l’agent a obtenu sa demande de mutation pour « convenance personnelle »...

Calendrier : visite STA, sensibilisation lecture des documents amiante 

des dates vont nous être proposées.

la  médecine  de  prévention  nous  informe  de  la  nomination  d’un  nouveau  médecin  de  
prévention qui devrait arriver au 1er août, mais à temps partiel…

Le prochain chsct76 est prévu le 15 10 2019.


